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КХЛ  как  организация  
  

Третьяк:  система  драфта  не  подходит  российскому  хоккею  (ТАСС)  
"Это   было   копирование   североамериканской   модели,   но   у   нас   не   НХЛ.   У   их  
клубов  нет  своих  школ,  они  просто  забирают  лучших  игроков  молодежных  лиг  
на  драфте",  -  заявил  президент  Федерации  хоккея  России  

перейти  к  статье  

Сломанная  вертикаль  зачем  российскому  хоккею  премьер-лига?  (Спорт  
экспресс)  
"СЭ"  -  о  решении  Совета  директоров  КХЛ  создать  лигу  фарм-клубов  

перейти  к  статье  

Потенциальный  клуб  КХЛ  из  Китая  заманит  россиян  большими  деньгами  
(Sportbox.ru)  
Китайский   хоккейный   клуб   "Красная   звезда   Куньлунь"   намерен   к   следующему  
сезону  пригласить  около  десяти  российских  игроков.  

перейти  к  статье  

Китайский  клуб  КХЛ  предложил  Майку  Кинэну  однолетний  контракт  
(Sports.ru)  
Вопрос  о   вступлении   китайского   клуба   "Красная  Звезда  Куньлунь"   в  открытый  
чемпионат  России  решится  в  ближайшие  недели.    

перейти  к  статье  

КХЛ:  судейство  
  

Суперфакт  об  арбитре  армейского  полуфинала  Кубка  Гагарина  
(Спортфакт  (sportfakt.ru))  
Перед   первым   матчем   финала   "Запада"   "Спортфакт"   обнаружил  
"убийственную"   для   ЦСКА   статистику   в   отношении   главного   судьи   встречи  
Константина  Оленина  

перейти  к  статье  

Федерация  хоккея  России  
  

Третьяк:  РФ  выступит  в  роли  старшего  брата  и  окажет  Китаю  поддержку  в  
развитии  хоккея  (Р-Спорт)  
Россия  выступит  в  роли  старшего  брата  и  окажет  Китаю  всемирную  поддержку  
в   развитии   хоккея,   сказал   глава   Федерации   хоккея   России   (ФХР)   Владислав  
Третьяк.  

перейти  к  статье  

Вячеслав  Фетисов:  Собрать  чисто  китайскую  команду  -  не  совсем  
правильно,  должен  быть  микс  (Советский  спорт)  



  

Член  Совета  Федерации  Вячеслав  Фетисов  в  интервью  "Матч  ТВ"  рассказал  о  
планах  создания  Тихоокеанского  дивизиона  в  КХЛ.    

перейти  к  статье  

ФХР  договорилась  с  ВХЛ  о  проведении  чемпионата  Высшей  лиги  на  три  
сезона  (Р-Спорт)  
Федерация  хоккея  России  и  Высшая  хоккейная  лига  (ВХЛ)  достигли  соглашения  
о   проведении   всероссийского   соревнования   -   чемпионата   ВХЛ   на   ближайшие  
три  сезона,  сообщается  на  официальном  сайте  ФХР.  

перейти  к  статье  

  
Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  

  
"Сделали  недостаточно":  в  Минспорте  обсудили  вопросы  допинга  (Р-
Спорт)  
Вопросы,   связанные   с   допингом,   стали   основной   темой   заседания   коллегии  
министерства   спорта   РФ,   которое   прошло   во   вторник   в   Москве,   в   заседании  
приняли   участие   министр   спорта   Виталий   Мутко,   заместитель   председателя  
правительства  Аркадий  Дворкович,  помощник  президента  РФ  Игорь  Левитин  и  
другие.  

перейти  к  статье  

Развитие  хоккея  в  субъектах  РФ,  подготовку  к  ЧМ  обсудят  на  следующем  
совете  по  спорту  (Р-Спорт)  
Вопросы   развития   и   поддержки   хоккея   в   субъектах   РФ,   а   также   подготовки  
сборной   к   чемпионату   мира   2016   года   в   России   планируется   рассмотреть   на  
следующем   совете   по   спорту,   заявил   помощник   президента   РФ,   вице-
президент  Олимпийского  комитета  России  (ОКР)  Игорь  Левитин.  

перейти  к  статье  

  
Молодежная  хоккейная  Лига  

  
Алексей  Морозов:  "Стараемся  бороться  с  отъездом  молодежи  за  океан,  
МХЛ  должна  стать  привлекательной  лигой"  (Sports.ru)  
Управляющий   директор   МХЛ   Алексей   Морозов   рассказал   о   том,   как   идет  
борьба  с  оттоком  молодых  игроков  в  Северную  Америку.  

перейти  к  статье  

Морозов:  от  "Ак  Барса"  предложений  не  получал,  но  какая  может  быть  
обида?  (Чемпионат.com)  
Управляющий   директор   МХЛ   Алексей   Морозов   рассказал   о   работе   в   лиге.  
Также   функционер   признался,   что   "Ак   Барс",   за   который   Морозов   выступал  
длительное  время,  не  выходил  на  него  с  предложением  о  работе.  Не  обошел  
стороной  Морозов  вопросы  развития  хоккея  как  такового.    

перейти  к  статье  

  
КХЛ:  новости  клубов  

	  
Алексей  Шевченко:  "Создание  премьер-лиги  для  клубов  -  непродуманная,  
странная  и  дорогая  идея"  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru))  



  

Спортивный   журналист   Алексей   Шевченко   в   своем   традиционном   обзоре  
прокомментировал  создание  нового  соревнования  в  КХЛ.  

перейти  к  статье  

Зубов:  ХК  СКА  пытался  сыграть  красиво  в  матче  плей-офф  КХЛ  с  ЦСКА,  
надо  упрощать  игру  (Р-Спорт)  
Хоккеисты   петербургского   СКА   пытались   сыграть   красиво   против   московского  
ЦСКА  в  первом  матче  финальной  серии  Западной  конференции  плей-офф  КХЛ,  
где-то  нужно  упрощать  игру,  заявил  главный  тренер  питерцев  Сергей  Зубов.  

перейти  к  статье  

Любимый  фокус  ЦСКА.  Как  и  год  назад,  злым  гением  для  СКА  стал  Роман  
Любимов  (Советский  спорт)  
ЦСКА   уверенно   победил  Питер   в   первом  матче,   наглухо   закрыв  большинство  
Шипачева.  Апогеем  стал  буллит,  который  не  забил  Евгений  Дадонов.    

перейти  к  статье  

Подольский  клуб  скоро  возглавит  старший  тренер  "Ак  Барса"  Валерий  
Белов  (Sports.ru)  
Ассистент   главного   тренера   "Ак   Барса"   Валерий   Белов   в   следующем   сезоне  
будет  тренировать  подольский  "Витязь".  Белов  провел  в  Подольске  последнюю  
часть  карьеры  игрока,  а  в  начале  нулевых  был  главным  тренером  команды.  О  
том,  поможет  ли  пятая  за  последние  шесть  лет  смена  тренера  "Витязю"  выйти  в  
плей-офф,  "Подмосковье  сегодня"  рассказали  эксперты.    

перейти  к  статье  

Вакуров:  у  ХК  "Сочи"  в  планах  нет  участия  в  Премьер-лиге  (Allhockey  
(allhockey.ru))  
Спортивный   директор   ХК   "Сочи"   Николай   Вакуров   сообщил,   что   клуб   не  
планирует  участвовать  в  Хоккейной  премьер-лиге.  

перейти  к  статье  

Ржига  продлил  контракт  со  "Слованом"  (Чемпионат.com)  
Главный   тренер   "Слована"   Милош   Ржига   продолжит   работать   в   команде   из  
Братиславы.  Об  этом  сообщает  официальный  сайт  словацкого  клуба.    

перейти  к  статье  

Разин:  у  меня  такое  чувство,  что  Якуб  Коварж  -  это  царь  и  бог  
(Чемпионат.com)  
Главный   тренер   "Автомобилиста"   Андрей   Разин   высказался   о   ситуации   с  
голкипером   Якубом   Коваржем,   который   потерял   место   первого   вратаря  
команды.  

перейти  к  статье  

Геннадий  Величкин:  "Салават"  -  "Магнитка"  -  это  тоже  дерби,  постоянно  
изучаем  друг  друга  под  микроскопом"  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru))  
Вице-президент  магнитогорского  "Металлурга"  Геннадий  Величкин  рассказал  о  
предстоящем   финале   Кубка   Гагарина   в   Восточной   конференции,   в   котором  
"Магнитка"  сыграет  с  "Салаватом  Юлаевым".  

перейти  к  статье  

Герман  Титов:  "ЦСКА  не  так  силен,  как  в  прошлом  году,  у  них  ослабла  
оборона"  (Tribuna  (by.tribuna.com))  



  

Главный   тренер   "Спартака"   -   о   предстоящем  финале   Западной   конференции  
КХЛ  между  ЦСКА  -  СКА.  

перейти  к  статье  

Другие  Лиги  
  
Шесть  россиян  попали  в  первую  сотню  драфта  НХЛ  по  версии  TSN  
(Sport.ру)  
Известное   канадское   издательство   TSN   обнародовало   свой   драфт-рейтинг  
игроков   НХЛ.   В   первую   сотню   попали   пятеро   россиян:   Егор   Коршков  
("Локомотив",  КХЛ),  Герман  Рубцов   ("Русские  витязи",  МХЛ),  Дмитрий  Соколов  
("Садбери",   ОХЛ),   Владимир   Кузнецов   ("Титан   Экэди-Бэтарст",   QMJHL   ),  
Виталий   Абрамов   ("Гатино",   QMJHL   )   и   Михаил   Сергачев   ("Виндзор",   OHL   ),  
занявший  самое  высокое  среди  россиян  14  место  в  рейтинге.    

перейти  к  статье  

Женская  сборная  России  по  хоккею  
  

Женская  сборная  России  провела  первую  тренировку  в  Канаде  
(Чемпионат.com)  
22   марта   национальная   женская   сборная   провела   первую   тренировку   в  
канадском   городке   Клируотер   (провинция   Британская   Колумбия).   Накануне   к  
команде  присоединились  североамериканские  легионеры  Александра  Вафина,  
Ия  Гаврилова  и  Екатерина  Смоленцева.    

перейти  к  статье  

  
Разное  

  
Правление  НХЛ  покинут  семь  звездных  ветеранов  (Спортфакт  
(sportfakt.ru))  
"Спортфакту"  стали  известны  подробности  перестановок  в  руководстве  Ночной  
хоккейной  лиги.  

перейти  к  статье  

Скоропупов:  не  надо  рассматривать  фарм-лигу  как  замену  ВХЛ  
(Чемпионат.com)  
Управляющий  директор  ВХЛ  Герман  Скоропупов  прокомментировал  решение  о  
создании   хоккейной   Премьер-Лиги,   в   которой   будут   выступать   фарм-клубы  
команд  КХЛ.  

перейти  к  статье  

Собянин:  Москва  введет  дополнительные  льготы  для  стадионов,  
медклиник  и  другого  социально  значимого  бизнеса  (Российская  газета  
(rg.ru))  
Мэр  Москвы  Сергей  Собянин  сообщил  на  заседании  президиума  правительства  
города,   что   к   нему   неоднократно   обращались   инвесторы,   вкладывающие  
средства   в   развитие   спорта,   медучреждений   и   других   социальных   объектов  
столицы   с   просьбой   представить   им   налоговые   льготы.   И   вот   такой  
законопроект  разработан  и  одобрен  столичным  правительством.  В  ближайшее  
время  Собянин  внесет  его  на  рассмотрение  депутатов  Мосгордумы.  

перейти  к  статье  



  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
  
Третьяк:  система  драфта  не  подходит  российскому  хоккею  (ТАСС,  Москва,  
22  марта  2016  15:48)  
"Это   было   копирование   североамериканской   модели,   но   у   нас   не   НХЛ.   У   их  
клубов  нет  своих  школ,  они  просто  забирают  лучших  игроков  молодежных  лиг  
на  драфте",  -  заявил  президент  Федерации  хоккея  России  
Российскому   хоккею   не   нужен   драфт,   необходимо   придерживаться   своей  
системы   подготовки   молодых   игроков.   Такое   мнение   в   разговоре   с  
корреспондентом   ТАСС   высказал   президент   Федерации   хоккея   России   (ФХР)  
Владислав  Третьяк.  
Континентальная  хоккейная  лига  (КХЛ)  приняла  решение  отменить  с  2017  года  
драфт   юниоров,   который   с   февраля   прошлого   года   был   переименован   в  
Ярмарку.  В  рамках  этого  мероприятия  происходила  передача  прав  клубам  КХЛ  
на  молодых  хоккеистов,  только  что  закончивших  детско-юношеские  спортивные  
школы.  Основной  задачей  драфта  было  усиление  молодыми  и  перспективными  
игроками  слабых  команд,  как  это  происходит  в  Национальной  хоккейной  лиге.  
"Считаю,   что   отмена   драфта   КХЛ   -   это   правильное   решение.   Это   было  
копирование   североамериканской   модели,   но   у   нас   не   НХЛ.   У   их   клубов   нет  
своих  школ,  они  просто  забирают  лучших  игроков  молодежных  лиг  на  драфте.  
Не  вкладывая  при  этом  ни  копейки  денег.  У  нас  же  все  совершенно  по-другому.  
Практически  все  ведущие  клубы  имеют  свои  школы.  Получается,  что  они  растят  
игроков,   которые   потом   уходят   непонятно   куда.   Да,   некоторое   количество  
игроков   можно   защитить,   но   ведь   не   всегда   молодой   игрок   раскрывается  
сегодня.   Лично   я   сразу   был   против   системы   драфта,   она   стала   слепым  
копированием   модели   НХЛ.   Нам   нужно   придерживаться   своей   системы  
подготовки  игроков",  -  отметил  Третьяк.  
"Все   хорошее   надо   брать,   не   надо   выдумывать.   Хороший   велосипед   я   готов  
взять.   Но   в   данном   случае   система   драфта   нам   не   подходит",   -   заключил  
Третьяк.    
Первый  драфт  КХЛ  был  проведен  в  2009  году.    

http://tass.ru/sport/2789576  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Sport.ру,  Москва,  22  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Сломанная  вертикаль  зачем  российскому  хоккею  премьер-лига?  (Спорт  
экспресс,  Москва,  23  марта  2016  6:00)  
"СЭ"  -  о  решении  Совета  директоров  КХЛ  создать  лигу  фарм-клубов  
Война  без  объявления    
Решение  о  создании  премьер-лиги  открыло  миру  секрет  Полишинеля:  никакой  
по-настоящему  работающей  клубной  вертикали  в  российском  хоккее  нет.  КХЛ,  
ВХЛ   и   МХЛ   должны   были   создать   неразрывную   цельную   структуру,   через  
которую  пробивались  бы  наверх,  в  элиту,  молодые  игроки,  но  на  деле  никакие  
прочные   связи   так   и   не   были   установлены.   Сейчас   о   крахе   вертикали   можно  
говорить  как  о  свершившемся  факте  -  иначе  зачем  было  умножать  сущности  и  
плодить  очередную  лигу?  



  

Всегда  находятся  уникумы,  которые  могут  завоевать  место  в  составе  взрослой  
команды,   минуя   промежуточные   этапы   развития   -   как   в   НХЛ   некоторые   топ-
проспекты  стартуют  в  лиге  в  18  лет  сразу  после  драфта,  так  и  в  России  многие  
будущие   звезды   начинали   карьеру   в   КХЛ   (а   до   этого   в   Суперлиге)   в   16   -   17.  
Однако   этот   путь   доступен   единицам.   Большинству   уготован   более   длинный:  
несколько  лет  в  молодежке,  два  три  года  в  фарм-клубе  и  лишь  затем  желанное  
место   в   основе.   Такой   вариант   предполагает   наличие   четкой   хоккейной  
вертикали.   Но   она   не   сложилась:   большинство   талантливых   игроков,   уже  
заявивших   о   себе   в   юниорском   и   молодежном   хоккее   на   уровне   сборной,  
проскакивало  второй  этап,  переходя  сразу  из  МХЛ  в  КХЛ.  А  "среднему  классу",  
чьи   представители   часто   дозревают   к   22   -   23   годам,   было   негде  
прогрессировать  -  и  неудивительно,  что  дефицит  российских  игроков  на  рынке  
КХЛ  за  восемь  лет  существования  лиги  ничуть  не  уменьшился.  
Почему  так  получилось?  Все  просто:  между  КХЛ  и  ВХЛ,  несмотря  на  предельно  
дипломатичные  высказывания  в  адрес  друг  друга   (и  после  создания  премьер-
лиги  в  том  числе),  произошел  конфликт  интересов.  
  ВХЛ   и   ее   представители   не   захотели   быть   аналогом   АХЛ,   где   каждый   клуб  
напрямую   зависит   от   главной   команды   из   старшей   лиги   и   чьи   составы   по  
большей  части  комплектуются  игроками  системы  энхаэловских  коллективов.  В  
ВХЛ   хотят   самостоятельности   и   независимости.   Только   вот   КХЛ   на   эти  
интересы  (и  это  весьма  очевидно)  плевать  с  высокой  колокольни.  
Почти  все  участники  "вышки"  имеют  договор  с  клубами  КХЛ.  Но  вреда  от  него  
иногда  чуть  ли  не  больше,  чем  пользы.  Молодой  игрок,  не  проходящий  в  состав  
главной  команды,  спускается  "вниз"  -  а  там  уже  есть  свои  лидеры  и  звезды,  и  он  
продолжает   кочевать   между   запасом   и   четвертым   звеном,   только   уже   в   лиге  
рангом  ниже.  
Логично  было  бы  договориться,  придумать  условия,  при  которых  клубы  двух  лиг  
смогли  бы  извлечь  выгоду  из  этой  ситуации.  Все  это  не  выглядит  тяжелейшей  
задачей  -  необходим  лишь  грамотный  
анализ   и   взвешенный   подход   к   делу.   Вместо   этого   возникает   новый   проект,  
причем   Дмитрий   Чернышенко   заявляет,   что   премьер-лига   должна   укрепить  
хоккейную  вертикаль.  Ту  самую,  да.  Только  вот  складывается  впечатление,  что  
она  лишь  добавит  хаоса  и  неопределенности.  
Есть  ли  место  для  ВХЛ  в  ряду  новых  лиг?  Пока  непонятно.  Ситуация  похожа  на  
начало   войны,   только   без   официального   объявления:   никто   напрямую   не  
критикует   других   участников   конфликта,   но   сам   по   себе   факт   создания  
"фармлиги"  говорит  обо  всем  лучше  любых  слов.  
Опять  велосипед    
В   стремлении   подражать   заокеанским   образцам   нет   ничего   дурного,   если  
учитывать   собственные   хоккейные   реалии.   Система   драфтов   максимально  
выравнивает  уровень  энхаэловских  команд  сверху  донизу  -  от  главной  команды  
до   подбора   проспектов   в   юниорских   лигах.   Неравенство   школ   клубов   КХЛ  
выглядит  еще  куда  более  весомым,  чем  разница  в  силе  самих  команд,  -  в  одной  
возрастной   группе   "Трактора"  или   "Локомотива"  может  быть  больше  талантов,  
чем   появилось   у   некоторых   их   конкурентов   за   10   -   15   лет.   Речь   ли   только   о  
своих   воспитанниках   или   о   грамотной   селекции   скаутов,   перетягивающих  
игроков  еще  в  детском  возрасте,  дело  в  данном  случае  десятое.  
Проблема   в   другом:   когда   у   одних   клубов   (ЦСКА,   "Локомотив",   "Трактор",  
"Динамо",   "Ак   Барс")   есть   острейшая   необходимость   в   настоящем   фарме,  
поскольку   на   талантливых   воспитанников   не   хватает   одной   молодежки   и  
многим   попросту   негде   играть,   то   другим   (и   таких   команд   в   лиге   не   менее  
половины)  фарм   не   нужен   -   наигрывать   там   практически   некого.  Не   случайно  



  

генменеджер   "Сибири"   Кирилл   Фастовский   заявил   о   том,   что   новосибирцы   в  
премьер-лигу   заявляться   не   будут,   причем   дело   вовсе   не   в   финансовых  
затратах.   Все   проще:   у   "Сибири"   несильная   школа,   и   нет   никакой  
необходимости   раздувать   состав   еще   на   20   -   25   хоккеистов.   И   подобных  
отказов  от  участия  в  новом  турнире  будет  еще  множество.  
В  ВХЛ  уже  есть  пять  команд,  которые  полностью  входят  в  систему  клубов  КХЛ,  -  
СКА,  московское   "Динамо",  ЦСКА,   "Ак  Барс"   и   "Трактор"   не   пожалели  денег   и  
создали   настоящие   фармы   -   соответственно   "СКА-Неву",   "Динамо"   из  
Балашихи,  "Звезду",  "Барс"  и  "Чел  мет".  Не  у  всех  система  работает  идеально,  
но  полностью  решена  проблема  с  местами  для  молодых  игроков  -  и  каждый,  кто  
понимает   важность   организации   вертикали   клуба,   мог   последовать   примеру  
этой  пятерки,  было  бы  желание.  Скажем,  Шипов,  Федоров,  Алексеев,  Игумнов  
начинали   сезон   в   ВХЛ,   а   заканчивали   в   основе   бело-голубых   и   помогали  
москвичам  пробиться  во  второй  раунд  плей-офф.  
Каждый,   кто   нуждался   в   фарме,   мог   пойти   по   этому   пути.   Вместо   этого   мы  
получим  отдельный  турнир  таких  клубов.  Да,  теперь  в  ВХЛ  не  будут  смешаны  
между  собой  команды,  решающие  разные  турнирные  задачи,  но  будут  ли  у  этой  
истории  победители?  
Раньше   условные   Игумнов,   Алексеев,   Пилипенко   и   другие,   кто   уже   перерос  
МХЛ,   могли   перейти   на   ступень   выше   и   играть   против   взрослых,   пусть   и   не  
самых  мастеровитых  игроков.  Уровень  конкуренции  в  ВХЛ  не  так  высок,  однако  
совсем  принижать  его  тоже  не  стоит.  Премьер-лига  же  (если,  конечно,  в  нее  не  
начнут   перетаскивать   самостоятельные   клубы   из   "вышки")   будет   лишь  
банальной  старшей  версией  МХЛ  со  средним  возрастом  игроков  21   -  22   года.  
Да   и   зрительский   интерес   будет   невысок,   что   подтверждается   низкой  
посещаемостью   "Барса",   "Челмета"   и   остальных.   Зачем   же   тогда   изобретать  
этот  велосипед?  
Итоги   неутешительны.   Создание   премьер-лиги   больше   похоже   на   уход   в  
сторону   от   реальной   проблемы,   чем   на   действенный   путь   ее   решения,  
способный  работать.  Увы,  в  российском  хоккее  это  происходит  не  в  первый  раз.  
И,  видимо,  не  в  последний.  

К  заголовкам  сообщений  
  
Потенциальный  клуб  КХЛ  из  Китая  заманит  россиян  большими  деньгами  
(Sportbox.ru,  Москва,  22  марта  2016  20:50)  
Китайский   хоккейный   клуб   "Красная   звезда   Куньлунь"   намерен   к   следующему  
сезону  пригласить  около  десяти  российских  игроков.  
Ожидается,   что   клуб   из   Пекина   предложит   невостребованным   возрастным  
российским  хоккеистам  зарплату  вдвое  выше,  чем  средний  уровень  в  командах  
Континентальной  хоккейной  лиги.  
Напомним,   что   представители   "Красной   звезды"   уже   подписали   соглашение   с  
президентом  ФХР  Владиславом  Третьяком  и  председателем  совета  директоров  
КХЛ  Геннадием  Тимченко  об  участии  клуба  в  лиге  в  следующем  сезоне.    

http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI598634_Potencialnyj_klub_K
KhL_iz_Kitaja_zamanit_rossijan_bolshimi_dengami  

К  заголовкам  сообщений  
  
Китайский   клуб   КХЛ   предложил   Майку   Кинэну   однолетний   контракт  
(Sports.ru,  Москва,  22  марта  2016  18:22)  



  

Вопрос  о   вступлении   китайского   клуба   "Красная  Звезда  Куньлунь"   в  открытый  
чемпионат  России  решится  в  ближайшие  недели.    
"Красная   Звезда   Куньлунь",   планирующий   выступать   в   чемпионате   КХЛ   в  
будущем   сезоне,   начал   вести   предварительную   селекционную   работу.   Не  
исключено,   что   пекинскую   команду   возглавит   Майк   Кинэн.   В   кандидатуре  
единственного  в  мире  тренера,  выигравшего  и  Кубок  Гагарина,  и  Кубок  Стэнли,  
заинтересована  китайская  сторона.    
По   информации   "Спортфакта",   Кинэну   будет   предложен   однолетний   контракт.  
Если  "Железный  Майк"  примет  предложение  пекинцев,  он  будет  зарабатывать  
в   столице   Китая   несколько   миллионов   долларов.   Сейчас   канадец   занимает  
пост   советника   президента  магнитогорского   "Металлурга"   по   развитию  хоккея,  
однако   в   хоккейной   столице   Урала   не   появляется   и   практически   не   имеет  
отношения  к  жизни  "сталеваров".    

http://www.sports.ru/hockey/1038385803.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  22  марта  2016  
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КХЛ:  судейство  

  
Суперфакт   об   арбитре   армейского   полуфинала   Кубка   Гагарина  
(Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  22  марта  2016  15:02)  
Перед   первым   матчем   финала   "Запада"   "Спортфакт"   обнаружил  
"убийственную"   для   ЦСКА   статистику   в   отношении   главного   судьи   встречи  
Константина  Оленина  
Первую   игру   финала   "Запада"   обслужат   два   главных   арбитра,   одним   из  
которых  станет  опытный  Константин  Оленин.  
А   теперь   внимание:   суперфакт!   Оленин   в   качестве   главного   арбитра  
обслуживал   восемь  матчей   с   участием  ЦСКА  и  СКА.  И   семь   из   них   выиграла  
команда   из   Санкт-Петербурга.   В   том   числе   три   последние   встречи   в  
прошлогоднем  финале  "Запада",  в  котором  ЦСКА  вел3-0,  но  уступил  3-4.  
Оленин  работал  на  следующих  матчах  ЦСКА  и  СКА:  
1.   07.01.2009.   Москва.   Регулярный   чемпионат.   ЦСКА   -   СКА   -   4:0.   Штрафное  
время:  14-20.  
2.  09.10.2011.  Москва.  Регулярный  чемпионат.  ЦСКА   -  СКА   -  2:3  Б.  Штрафное  
время:  12-14.  
3.   29.02.2012.   Санкт-Петербург.   Плей-офф.   Первый   раунд.   СКА   -   ЦСКА   -   4:1.  
Штрафное  время:  24-16.  
4.   01.03.2012.   Санкт-Петербург.   Плей-офф.   Первый   раунд.   СКА   -   ЦСКА   -   7:1.  
Штрафное  время:  43-53.  
5.   8.10.2012.   Москва.   Регулярный   чемпионат.   ЦСКА   -   СКА   -   2:4.   Штрафное  
время:  8-33.  
6.  3.04.2015.  Москва.  Плей-офф.  Полуфинал.  ЦСКА  -  СКА  2:6.  Штрафное  время:  
21-17.  
7.   5.04.2015.   Санкт-Петербург.   Плей-офф.   Полуфинал.   СКА   -   ЦСКА   -   2:1   ОТ.  
Штрафное  время:  6-37.  
8.   7.04.2015.   Москва.   Плей-офф.   Полуфинал.   ЦСКА   -   СКА   -   2:3.   Штрафное  
время:  8-10.  



  

Можно  констатировать,  что  при  судействе  Оленина:  
1.  СКА  победил  ЦСКА  во  всех  трех  домашних  матчах.  
2.  СКА  победил  ЦСКА  в  четырех  гостевых  матчах  из  пяти.  
3.  СКА  выиграл  у  ЦСКА  во  всех  пяти  матчах  Кубка  Гагарина.  
4.  ЦСКА  получил  169  минут  штрафа,  СКА  -  167  (в  плей-офф  -  135  против  100).  
5.  В  большинстве  ЦСКА  забросил  пять  шайб,  СКА  -  семь.    

http://www.sportfakt.ru/hockey/31406/  
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Федерация  хоккея  России  
  

Третьяк:  РФ  выступит  в  роли  старшего  брата  и  окажет  Китаю  поддержку  в  
развитии  хоккея  (Р-Спорт,  Москва,  22  марта  2016  22:29)  
Россия  выступит  в  роли  старшего  брата  и  окажет  Китаю  всемирную  поддержку  
в   развитии   хоккея,   сказал   глава   Федерации   хоккея   России   (ФХР)   Владислав  
Третьяк.  
Клуб   из   Китая   "Красная   Звезда   Куньлунь"   может   вступить   в   КХЛ   в   сезоне-
2016/17.   В   марте   представители   ФХР,   КХЛ   и   клуба   подписали   протокол   о  
намерениях.  
"Конечно,   нам   нужно   вступление   китайского   клуба   в   КХЛ.   Мы   в   этом  
заинтересованы.  И   решение   об   этом   принималось   на   самом   высоком   уровне.  
Главное,   чтобы   они   собрали   хорошую   команду   и   выполнили   все   требования.  
Вообще,   можно   сказать,   что   Россия   здесь   выступает   в   роли   старшего   брата.  
Мы  окажем  Китаю  всемирную  поддержку  в  развитии   хоккея",   -   сказал  Третьяк  
журналистам.    

http://rsport.ru/hockey/20160322/906864413.html  

К  заголовкам  сообщений  
  

  
Вячеслав   Фетисов:   Собрать   чисто   китайскую   команду   -   не   совсем  
правильно,  должен  быть  микс   (Советский  спорт      ,  Москва,  22  марта  2016  
10:31)  
Член  Совета  Федерации  Вячеслав  Фетисов  в  интервью  "Матч  ТВ"  рассказал  о  
планах  создания  Тихоокеанского  дивизиона  в  КХЛ.    
-   При   той   организованности,   которая   есть   в   Китае,   сделав   первый,   шаг   я  
уверен,  что  будет  строиться  целая  система.  
Собрать   чисто   китайскую   команду   -   не   совсем   правильно.   Должен   быть  
логический   микс.   Если   правильно   раскрутить   имена   -   это   привлечет  
болельщиков  и  спонсоров,  -  сказал  Фетисов.  
Напомним,   что   17   марта   стало   известно,   что   президент   Федерации   хоккея  
России  Владислав  Третьяк,  председатель  совета  директоров  Континентальной  
хоккейной   лиги   Геннадий   Тимченко   и   председатель   совета   директоров   ХК  
"Красная   звезда   Куньлунь"   (Пекин)   Нгок   Ян   Юу   подписали   протокол   о  
намерениях,   согласно   которому   китайский   хоккейный   клуб   может   стать  
участником  чемпионата  КХЛ  с  сезона  2016-2017.    

http://www.sovsport.ru/news/text-item/892616  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  22  марта  2016  



  

К  заголовкам  сообщений  
  
ФХР  договорилась  с  ВХЛ  о  проведении  чемпионата  Высшей  лиги  на  три  
сезона  (Р-Спорт,  Москва,  22  марта  2016  15:18)  
Федерация  хоккея  России  и  Высшая  хоккейная  лига  (ВХЛ)  достигли  соглашения  
о   проведении   всероссийского   соревнования   -   чемпионата   ВХЛ   на   ближайшие  
три  сезона,  сообщается  на  официальном  сайте  ФХР.  
Совет  директоров  КХЛ  на  заседании  в  понедельник  утвердил  создание  фарм-
лиги,  которая  получила  название  хоккейная  премьер-лига,  она  будет  запущена  
с  сезона-2016/17.  В  настоящее  время  в  ВХЛ  некоторые  российские  клубы  КХЛ  
имеют   свои   собственные   команды,   в   частности  московские  ЦСКА  и   "Динамо",  
санкт-петербургский   СКА   и   некоторые   другие.   Управляющий   директор   ВХЛ  
Герман  Скоропупов  ранее  заявил,  что  премьер-лигу  не  стоит  рассматривать  как  
аналог  или  замену  ВХЛ.  
"ФХР   расценивает   чемпионат   Высшей   лиги   как   важнейший   пласт   развития  
российского   хоккея   и   планирует   в   дальнейшем   совместно   с   ВХЛ   улучшать  
инфраструктуру  и   организацию  соревнований.  ВХЛ   географически  охватывает  
множество   субъектов   Российской   Федерации,   что   дает   хороший   импульс   для  
развития  регионального  хоккея",  -  говорится  в  сообщении.  
"В   ближайшее   время   ФХР   планирует   провести   совещание   с   руководителями  
регионов   и   клубов   Высшей   лиги   и   обсудить   их   участие   во   всероссийском  
соревновании   -   чемпионате   ВХЛ   в   наступающем   сезоне",   -   говорится   в  
сообщении.  
ВХЛ  является  вторым  по  силе  дивизионом  российского  хоккея.    

http://rsport.ru/hockey/20160322/906750173.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  22  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  22  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  
  

"Сделали   недостаточно":   в   Минспорте   обсудили   вопросы   допинга   (Р-
Спорт,  Москва,  22  марта  2016  15:45)  
Вопросы,   связанные   с   допингом,   стали   основной   темой   заседания   коллегии  
министерства   спорта   РФ,   которое   прошло   во   вторник   в   Москве,   в   заседании  
приняли   участие   министр   спорта   Виталий   Мутко,   заместитель   председателя  
правительства  Аркадий  Дворкович,  помощник  президента  РФ  Игорь  Левитин  и  
другие.  
Мельдоний  внесен  в  список  запрещенных  веществ  Всемирным  антидопинговым  
агентством   (WADA)   с   1   января   2016   года.   Он   является   запрещенной  
субстанцией  как  в  соревновательный,  так  и  во  внесоревновательный  периоды  и  
относится   к   классу   "Гормоны   и   модуляторы   метаболизма".   По   последним  
данным,   это   вещество   обнаружено   в   пробах   порядка   100   спортсменов.   В  
применении   мельдония   были   уличены   более   десяти   россиян,   в   том   числе  
теннисистка  Мария  Шарапова,  пловчиха  Юлия  Ефимова,  фигуристка  Екатерина  
Боброва,   конькобежец  Павел  Кулижников,  шорт-трекисты  Семен  Елистратов  и  
Екатерина  Константинова,  волейболист  Александр  Маркин,  биатлонист  Эдуард  



  

Латыпов,   регбисты   Алена   и   Алексей   Михальцовы,   бобслеистка   Надежда  
Сергеева,  велогонщик  Эдуард  Ворганов.  
Главная  тема    
Левитин   в   начале   заседания   заявил,   что   неприятие   допинга   должно   быть  
сформировано  на  уровне  детских  школ,  а  теме  научной  поддержки  спорта  надо  
уделить  особое  внимание.  
"ЦСП   должны   обеспечить   непрерывную   подготовку   спортсменов   на   должном  
уровне   и   конкуренции.   Нужно   сформировать   культуру   неприятия   допинга   на  
уровне   детских   школ.   Нам   необходимо   особенно   внимательно   смотреть   на  
развитие   медико-биологических   наук   в   спорте.   Без   развитой   науки   мы   будем  
отставать  от  ведущих  спортивных  держав.  В  том  числе   -  выработать  меры  по  
антидопинговой  деятельности",  -  сказал  Левитин.  
Дворкович,  прибывший  на  заседание  с  небольшим  опозданием  из-за  плотного  
графика,  добавил,  что  тема  антидопинговой  политики  вышла  на  первый  план  в  
последнее   время   "как   в   связи   с   общим   ужесточением   правил,   так   и   с  
последними  событиями,  связанными  с  Россией".  
"Мы  много  сделали,  но,  судя  по  последним  событиям,  недостаточно.  И  с  точки  
зрения   информационной   обеспеченности,   и   с   точки   зрения   науки,   и   с   точки  
зрения   координации   отдельных   структур.   Мы   считаем   недостаточно  
обоснованными  решения,  принятые  международными  организациями,  но  это  не  
оправдание  тому,  что  было  допущено.  Мы  должны  побеждать  независимо  ни  от  
чего,  быть  наголову  сильнее  всех,  чтобы  ни  у  кого  не  было  шанса  сказать,  что  
мы   что-то   сделали   не   так.   Мы   рассчитываем   на   понимание   и   помощь  
(международных)   федераций   в   этом   вопросе.   Необходима   пропаганда   и  
информационная  политика  (антидопинговая)",  -  заявил  Дворкович.    
"Мы   сделаем   все,   чтобы   наши   спортсмены   приняли   участие   в   Олимпийских  
играх",  -  подчеркнул  он  в  заключение.  
В   то   же   время   пресс-секретарь   президента   РФ   Дмитрий   Песков   заявил,   что  
необходимо   без   эмоций   восстановить   цепочку   событий   вокруг   допингового  
скандала   в   российском   спорте,   чтобы   застраховать   спортсменов   РФ   от  
повторения  подобных  случаев.  
"Вместе   с   тем,   давайте   не   забывать,   что   президент   призвал   самым  
тщательным   образом   разобраться,   что   стало   причиной   произошедшего  
скандала   и   с   мельдонием.   Нужно   без   эмоций   восстановить   цепочку,   чтобы  
застраховать   наших   спортсменов   от   повторения   подобных   случаев",   -   сказал  
Песков.  
По  словам  пресс-секретаря  президента,  Виталий  Мутко   "продолжает  работать  
министром   по   делам   спорта,   он   неоднократно   заявлял   о   готовности   всю  
ответственность   взять   на   себя,   собственно   он   и   сказал,   что   всю  
ответственность  взял  на  себя".  
Слово  министру    
Мутко   добавил,   что   не   верить   российским   спортсменам   невозможно,   а  
проблема   вывода   мельдония   из   организма   спортсменов   действительно  
существует.  
"Спорт   очень   уязвим   перед   различными   угрозами,   механизмы   защиты   прав   и  
интересов   спортсменов   несовершенны.   Сегодня   Игорь   Левитин   и   Аркадий  
Дворкович   говорили   об   этом.   Мы   получили   существенный   удар   по   имиджу  
нашего   спорта:   допинговые   скандалы   приостановили   деятельность   нашей  
лаборатории  и  РУСАДА,  вывели  нашу  федерацию  легкой  атлетики  за  пределы  
международной   федерации,   отстранили   спортсменов   от   участия   в  
международных  соревнованиях",  -  заявил  Мутко.  



  

"Задача   состоит   в   том,   чтобы,   опираясь   на   индивидуальные   случаи,   сделать  
общие   выводы,   попробовать   с   коллегами   международными   и   WADA   их  
рассмотреть.  Сложно  сказать,   какие  можно  сделать  выводы,  надо  быть  более  
внимательными   к   списку   запрещенных   препаратов.   Те   запросы   в   WADA   мы  
получили,  что  они  определенные  дополнительные  исследования  проводили.  Но  
пока  они  для  общественности  не  обнародованы",  -  добавил  Мутко.    
Министр   также   подчеркнул,   что   главная   цель   на   ближайшее   время   в   легкой  
атлетике   -   сделать   так,   чтобы   "добросовестные   спортсмены   поехали   в   Рио",  
для  чего  "прилагаются  колоссальные  усилия".  
"Создана  комиссия,  мы  работаем  в  соответствии  с  ее  выводами.  Конечно,  нам  
нужно  сделать  вывод:  спорт  может  жить  без  допинга.  Это  должна  быть  аксиома  
у  каждого  руководителя  федерации.  Такая  проблема  в  России  есть.  Мы  должны  
защищать   нашего   спортсмена   до   вынесения   всех   официальных   решений  
международными   федерациями.   Получается,   что   у   нас   спортсмен   -  
инопланетянин.  Он  уязвлен.  Первый  кто  будет  наказан  -  спортсмен,  в  организм  
которого   попал   запрещенный   препарат.   Но   те,   кто   побуждают   (использовать  
препарат),   -   это   не   исследованный   вопрос.   И   нам   стоит   на   это   обратить  
внимание.  Нам  надо  исправить  мнение  о  том,  что  все  победы  России  добыты  
нечестным  путем",  -  подчеркнул  глава  ведомства.  
Он   также   обратил   внимание   на   вопрос   его   личной   ответственности   за  
происходящее.  
"Если  мы  видим,  что  проблема  общая,  ее  надо  решать.  Мы  работаем  над  этой  
темой,   возьмем   ее   в   более   жесткие   руки.   Сделаем   все,   чтобы   защитить  
спортсменов.   Я   готов   за   все   отвечать,   но   надо   понимать,   что   есть   сфера  
ответственностей.   Государство   отвечает   за   одно:   обеспечение,  
законодательная  база...  Но  дальше  наступает  общественная  ответственность  -  
федераций,  самих  спортсменов",  -  добавил  Мутко.  
"Вы   меня   семь   лет   уже   на   этом   ловите.   Я   свою   меру   ответственности   знаю.  
Бесконечная   тема.   Вы   с   Ванкувера   спрашиваете...   Есть   руководство   страны,  
есть   кому   принимать   решения.   Когда   увижу,   что   дело   во   мне,   без   вашей  
подсказки   покину   пост.  Я   спокоен",   -   ответил  министр   на   вопрос   о   возможной  
отставке.  
Президент  Федерации  спортивной  борьбы  России  (ФСБР)  Михаил  Мамиашвили  
заявил,  что  федерация  будет  бороться  за  невиновность  борцов  греко-римского  
стиля   Сергея   Семенова   и   Евгения   Салеева,   в   допинг-пробах   которых  
обнаружен  мельдоний.  
"У  нас  есть  информация  о  приеме  Семеновым  и  Салеевым  данного  препарата.  
Мы   будем   пытаться   доказывать,   что   они   его   не   применяли",   -   сказал  
Мамиашвили.    
Он  также  добавил,  что  при  таком  развитии  событий  есть  риск,  что  еще  десятки  
спортсменов  окажутся  заложниками  ситуации.  
"Сегодня   только   совместные   усилия   федерации,   Минспорта,   регионов   могут  
дать   серьезный   результат.   Что   касается   подготовки   к   Олимпиаде,   то   она  
проходит  в  непростых  условиях.  Завтра  поеду  к  команде.  Тяжелейшие  условия  
психологические.  Ситуация  эта  ударила  по  безупречной  репутации",   -  отметил  
он.  
"Речь  идет  о  том,  что  при  таком  подходе  десятки  спортсменов  не  будут  иметь  
возможность  поехать  на  Олимпийские  игры.  Если  тотально  это  продолжится,  не  
исключено,   что   еще   у   десятков   спортсменов   появится   положительная   проба  
именно  на  мельдоний.  Не  может  быть,  чтобы  все  эти  люди  тотально  врали.  Вот  
им  сказали  -  не  принимать,  а  они  врут.  Не  может  быть!  Тем  более,  есть  виды,  
как   наш,   с   идеальной   репутацией   -   с   1952   года   до   Лондона-2012   ни   одного  



  

случая!  И  сегодня,  к  сожалению,  борцы  тоже  имеют  два  случая.  Я  не  удивлюсь,  
если  вдруг  может...",  -  добавил  глава  ФСБР.  
Другие  темы  дня    
Также  на   коллегии  был  затронут  ряд  других  важных  вопросов.  Так,  например,  
Левитин   подтвердил,   что,   невзирая   на   экономическую   ситуацию,   российские  
спортсмены  продолжат   получать  финансовую  поддержку  от  Фонда  поддержки  
олимпийцев  России.  
"Члены   совета   Фонда   поддержки   олимпийцев   России,   несмотря   на   сложную  
экономическую   ситуацию,   продолжают   выполнять   взятые   на   себя  
обязательства.  Фонд  поддержки  олимпийцев  продолжает  работу  по  поддержке.  
В   прошлом   году   было   израсходовано   на   программу   около   700   миллионов  
рублей.   По   итогам   заседания   президиума   принято   решение,   что   в   2016   году  
будет   выделено   около   1   миллиарда   рублей   на   поддержку   олимпийского  
движения,   работы   детских   школ   и   выплаты   премий   за   выступление  
спортсменов  сборной  России  на  Олимпиаде  в  Рио",  -  сообщил  Левитин.    
Он   также  подчеркнул,   что  на  следующем  совете  по  спорту  при  участии   главы  
государства  будет  рассмотрена  тема  развития  хоккея.  
"Хотел   бы   отметить   работу   совета   по   спорту   при   участии   главы   государства.  
Мы   в   2014   году   рассмотрели   вопросы   о   ГТО,   а   в   2015-м   -   вопросы  
профессионального   спорта   и   развития   футбола   в   стране.   Работа   будет  
продолжена.   На   следующем   совете   по   спорту   планируется   рассмотреть  
вопросы  развития  хоккея  и  поддержки  хоккея  в  субъектах.  На  этом  совете  мы  
рассмотрим   вопрос   подготовки   хоккейной   сборной   к   домашнему   чемпионату  
мира  в  России  и  подготовку  к  Олимпийским  играм  в  Корее",  -  отметил  Левитин.  
Дворкович   подытожил,   что   в   2015-м   году   министерство   спорта   "поработало  
хорошо,   достигнуты   серьезные   результаты   по   разным   направлениям  
деятельности".   "Конечно,  есть  неудачи  и  разные  результаты,  но  наш  спорт  на  
подъеме.   Развивается   спортивная   инфраструктура,   прежде   всего,   (для)  
чемпионата   мира   по   футболу   2018,   а   также   для   массовой   физкультуры   и  
спорта",  -  отметил  он.    

http://rsport.ru/around/20160322/906755316.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Развитие  хоккея  в  субъектах  РФ,  подготовку  к  ЧМ  обсудят  на  следующем  
совете  по  спорту  (Р-Спорт,  Москва,  22  марта  2016  11:09)  
Вопросы   развития   и   поддержки   хоккея   в   субъектах   РФ,   а   также   подготовки  
сборной   к   чемпионату   мира   2016   года   в   России   планируется   рассмотреть   на  
следующем   совете   по   спорту,   заявил   помощник   президента   РФ,   вице-
президент  Олимпийского  комитета  России  (ОКР)  Игорь  Левитин.  
Во  вторник  в  Москве  проходит  заседание  коллегии  министерства  спорта  России  
под  председательством  Виталия  Мутко.  
"Хотел   бы   отметить   работу   совета   по   спорту   при   участии   главы   государства.  
Мы   в   2014   году   рассмотрели   вопросы   о   ГТО,   а   в   2015-м   -   вопросы  
профессионального   спорта   и   развития   футбола   в   стране.   Работа   будет  
продолжена.   На   следующем   совете   по   спорту   планируется   рассмотреть  
вопросы  развития  хоккея  и  поддержки  хоккея  в  субъектах.  На  этом  совете  мы  
рассмотрим   вопрос   подготовки   хоккейной   сборной   к   домашнему   чемпионату  
мира  в  России  и  подготовку  к  Олимпийским  играм  в  Корее",  -  сказал  Левитин  на  
заседании.  
Чемпионат  мира  пройдет  в  Москве  и  Санкт-Петербурге  в  мае.    



  

http://rsport.ru/hockey/20160322/906690430.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

Молодежная  хоккейная  Лига  
  

Алексей  Морозов:   "Стараемся   бороться   с   отъездом   молодежи   за   океан,  
МХЛ   должна   стать   привлекательной   лигой"   (Sports.ru,   Москва,   22   марта  
2016  10:39)  
Управляющий   директор   МХЛ   Алексей   Морозов   рассказал   о   том,   как   идет  
борьба  с  оттоком  молодых  игроков  в  Северную  Америку.  
-  Отъезд  молодых   игроков   за   океан   -   большая   проблема   для  МХЛ.   Как   с   ней  
бороться?    
-  Мы  стараемся  с  этим  бороться,  общаемся  с  юристами.  Наша  задача  и  цель  -  
сделать   для   молодых   ребят   МХЛ   привлекательной   лигой,   чтобы   они   здесь  
оставались  и  играли,  чтобы  на  них  ходили  смотреть,  показывали  по  телевизору.  
Мы   должны   популяризировать   нашу   лигу,   чтобы   ребятам   было   престижно  
выигрывать  Кубок  Харламова.  В  ближайшие  годы  будем  придерживаться  этого  
вектора  развития.  
-  А  нужно  ли  стараться  удерживать  ребят  в  России?    
-  Если  у  нас  будет  свой  сильный  чемпионат,  то  ребятам  будет  престижно  играть  
в  России,  они  не  станут  никуда  уезжать.  У  нас  во  многих  клубах  очень  хорошие  
условия   для   молодых   ребят   -   в   той   же   Казани,   где   есть   великолепная   база.  
Ребята  могут  тренироваться,  работать  -  все  условия  для  роста  есть.  Уезжая  за  
границу,  их  зачастую  бросают,  и  они  вынуждены  выживать  там.  
-  Вы  ведь  уехали  и  стали  большим  мастером.    
-   Я   не   пацаном   уехал,   успел   поиграть   в   сборной,   заявил   о   себе.   Раньше   и  
ситуация  была  другая   -   у   нас   "Крылья  Советов"   разваливались.  Я   уехал   туда  
для  того,  чтобы  расти  и  развиваться,  -  сказал  Морозов.    

http://www.sports.ru/hockey/1038373879.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Морозов:   от   "Ак   Барса"   предложений   не   получал,   но   какая   может   быть  
обида?  (Чемпионат.com    ,  Москва,  22  марта  2016  10:30)  
Управляющий   директор   МХЛ   Алексей   Морозов   рассказал   о   работе   в   лиге.  
Также   функционер   признался,   что   "Ак   Барс",   за   который   Морозов   выступал  
длительное  время,  не  выходил  на  него  с  предложением  о  работе.  Не  обошел  
стороной  Морозов  вопросы  развития  хоккея  как  такового.    
"От   "Ак   Барса"   никаких   предложений   не   получал.   Когда   закончил   карьеру  
игрока,  во  время  игры  в  футбол  получил  травму  -  лечился,  восстанавливался.  
Потом   от   Дмитрия   Чернышенко   поступило   предложение   обсудить   развитие  
хоккея.  Мы  встретились,  и  он  предложил  мне  заняться  развитием  Молодежной  
лиги.   Мне   приятно   было   остаться   и   трудиться   на   благо   российского   хоккея,  
поэтому   я   с   удовольствием   согласился.   Скоро   будет   год,   как   я   работаю   на  
новой   должности,   меня   все   устраивает.   Какая   может   быть   обида?   Мне   не  
поступало  никаких   предложений,   поэтому  и   рассматривать  было  нечего.  Если  
бы  хотели  -  предложили.  У  руководства,  наверное,  свое  видение,  и  они  знают,  
как   и   что   делать.   Сейчас   "Ак   Барс"   делает   ставку   на   своих   воспитанников,  
много   молодых   ребят   играет   -   им   предоставляют   шанс.   Видно,   что   ребята  
бьются   и   полностью   выкладываются.   У   Билялетдинова   система   игры   всегда  



  

была  одна  и  та  же,  и  он  продолжает  играть  в  такой  же  хоккей.  Возможно,  сейчас  
он   более   строгий   и   оборонительный,   потому   что   много   молодежи   в   команде,  
некоторым  ребятам  нужно  подрасти,  набраться  опыта.  
Мы  для  себя  выделили  определенные  позиции,  по  которым  нужно  идти,  чтобы  
наши   тренеры,   игроки   набирались   опыта   и   быстрее   переходили   из  
молодежного   во   взрослый   хоккей.   Отъезд   молодых   игроков   за   океан?   Мы  
стараемся   с   этим   бороться,   общаемся   с   юристами.   Наша   задача   и   цель   -  
сделать   для   молодых   ребят   МХЛ   привлекательной   лигой,   чтобы   они   здесь  
оставались  и  играли,  чтобы  на  них  ходили  смотреть,  показывали  по  телевизору.  
Мы   должны   популяризировать   нашу   лигу,   чтобы   ребятам   было   престижно  
выигрывать  Кубок  Харламова.  В  ближайшие  годы  будем  придерживаться  этого  
вектора  развития.  
Нужна  методика  развития  нашего  хоккея,  ФХР  над  этим  работает,  и,  насколько  
я  знаю,  в  этом  году  нам  представят  эту  методику.  Было  бы  хорошо,  чтобы  у  нас  
в   России   все   работали   по   одной   системе.   У   нас   зачастую   клубы  МХЛ   и   КХЛ  
играют   в   одном   дворце,   вряд   ли   мы   будем   перед   каждой   игрой   площадки  
менять.   У   нас   пока   не   стоит   такой   задачи   -   перейти   на  маленькие   площадки.  
Пока  мы  будем  продолжать  играть  и  придерживаться  нашего  регламента.  
Продлить   регулярный   чемпионат   КХЛ?   Это   очень   тяжело   -   у   нас   помимо  
чемпионата   мира   есть   еще   и   Евротур,   хороший   календарь   трудно  
сформировать.   Если   чемпионат   продлить,   то   пострадает   сборная,   а   мы,  
наоборот,   стараемся   помочь   ей.  В   позапрошлом   году   был  Кубок   надежды,   но  
сейчас   команды   не   хотят   в   нем   играть.   Что   можно   сказать?   Значит,   команды  
должны  играть  лучше,  чтобы  попасть  в  плей-офф.    
Федерация  просит  нас  сделать  паузу  во  время  Евротура  -  мы  идем  навстречу  
сборной.  Если  это  нужно,  то  мы  сделаем  паузу.  В  Молодежной  лиге  у  нас  тоже  
есть   сборная   U18,   мы   подстраиваемся   под   график   и   международное  
расписание   этой   команды   для   того,   чтобы   они   могли   подготовиться   к  
соревнованиям.   Мы   зависим   от   сборной   и   стараемся   сделать   все,   чтобы   ей  
было  комфортно",  -  цитирует  функционера  "Бизнес-ОНЛАЙН".    

http://www.championat.com/hockey/news-2413952-morozov-ot-ak-barsa-
predlozhenij-ne-poluchal-no-kakaja-mozhet-byt-obida.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  22  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  22  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

Алексей  Шевченко:  "Создание  премьер-лиги  для  клубов  -  непродуманная,  
странная   и   дорогая   идея"   (Спорт.   Бизнес   Online   (sportbo.ru),   Казань,   22  
марта  2016  8:00)  
Спортивный   журналист   Алексей   Шевченко   в   своем   традиционном   обзоре  
прокомментировал  создание  нового  соревнования  в  КХЛ.  
"Создание   премьер-лиги   для   фарм-клубов   такая   непродуманная,   странная   и  
дорогая   идея,   что   я   пока   в   ней   вообще   не   вижу   никаких   плюсов.   Аргумент   в  
пользу   лиги   в   свое   время   привел  Леонид  Вайсфельд.   Дескать,   один   хоккеист  
согласился  подписать  почти  минимальный  контракт  с  его  клубом,  чтобы  иметь  
шанс   играть   в   КХЛ.   И   этому   спортсмену   было   не   по   себе   в   ВХЛ,   где   много  



  

"обманщиков".  И  что?  Ради  них   создавать  лигу.  Откуда  у  нас  вообще  столько  
хоккеистов?  В  стране,  откуда  пока  отпускают,  как  в  Северную  Америку,  так  и  в  
Европу.    
А   где   же   будут   играть   эти   команды?   Уверен,   что   им   найдется   какое-нибудь  
время,  типа  среды,  в  11  часов.  Кто  будет  ходить  на  такие  матчи,  учитывая,  что  
не  ходят  ни  на  МХЛ,  ни  на  ВХЛ?  Вы  уже  знаете  ответ.  При  этом  многие  клубы  
из  регионов,  которые  сейчас  выступают  в  ВХЛ,  совсем  не  торопятся  входить  в  
систему   клубов.   Зачем   это   Ангарску,   где   собирается   по   6000   зрителей?   А  
Красноярску,   где   уже   выгнали   лишних   людей   из   руководства   и   собираются  
пойти   новым   путем?   Не   думаю,   что   в   новый   турнир   перейдут   Пермь,   Тверь,  
Альметьевск  и  Воронеж.  Вместо  того,  чтобы  огород  городить,  договорились  бы  
с   ВХЛ,   где   собственно   не   против   помогать   главной   лиге,   но   в   разумных  
пределах.   Но   у   нас   не   умеют   договариваться.   Правда,   еще   надо   до   конца  
разобраться,   что   в   итоге   придумали.   Например,   мне   точно   говорили,   что  
соревнование  возможно,  если  там  будут  выступать  все  участники.  Но  "Сибирь"  
уже   отказалась.   Чушь   какая-то   получается",   -   написал   Шевченко   в   своем  
фейсбуке.    

http://sportbo.ru/news/154119/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Зубов:  ХК  СКА  пытался  сыграть  красиво  в  матче  плей-офф  КХЛ  с  ЦСКА,  
надо  упрощать  игру  (Р-Спорт,  Москва,  22  марта  2016  22:23)  
Хоккеисты   петербургского   СКА   пытались   сыграть   красиво   против   московского  
ЦСКА  в  первом  матче  финальной  серии  Западной  конференции  плей-офф  КХЛ,  
где-то  нужно  упрощать  игру,  заявил  главный  тренер  питерцев  Сергей  Зубов.  
Во  вторник  ЦСКА  на  своей  площадке  одержал  победу  над  СКА  в  первом  матче  
финальной   серии   Западной   конференции   Кубка   Гагарина   со   счетом   3:0   (1:0,  
1:0,  1:0).  
"По   горячим   следам   детали   сказать   сложно.  Мы   пытались   сыграть   красиво   и  
где-то  переборщили.  Где-то  нужно  упрощать  игру,   создавать  больше  остроты.  
Моменты  были  и  в  большинстве  особенно.  Но  мы  ходим  все  вокруг  да  около...  
Нужно  сделать  выводы",  -  сказал  Зубов  на  пресс-конференции.    

http://rsport.ru/hockey/20160322/906863194.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Любимый  фокус  ЦСКА.  Как  и  год  назад,  злым  гением  для  СКА  стал  Роман  
Любимов  (Советский  спорт    ,  Москва,  22  марта  2016  21:55)  
ЦСКА   уверенно   победил  Питер   в   первом  матче,   наглухо   закрыв  большинство  
Шипачева.  Апогеем  стал  буллит,  который  не  забил  Евгений  Дадонов.    
Китайский  Кови    
ЦСКА  мог  делать  все,  что  угодно  в  этом  матче.  Ставить  Радулова  в  тройку  к  Да  
Косте   и   Хьялмарссону.   Наносить   в   два   раза   больше   бросков.   Ложиться   под  
шайбу.  
Но  СКА  не  привез  в  Москву  бывшего   капитана  Илью  Ковальчука.  И  дал  четко  
понять:  Питер  победит.  Так  было  семь  раз  в  семи  матчах  этого  плей-офф.  
Слухи  о  Кови  рассказывали  самые  невероятные.  Мол,  его  место  в  раздевалке  
завесили   флагом,   чтобы   намоленный   шкафик   не   мозолил   глаза.   Или   что  
запасные   на   матче   в   Питер   приезжают   специально   позже,   чтобы   не  



  

пересекаться   с   основным   составом.   Ну   а   Ковальчука   выпустили   на   открытую  
тренировку  наравне  со  всеми,  чтобы  пресса  успокоилась  и  забыла  эту  историю.  
Мы   забыли.  В   принципе,   Ковальчука   уже  не   обсуждают.  Только   советуют  ему  
перейти  в  китайский  клуб,  который  с  нового  сезона  вступает  в  КХЛ:  "Илья  будет  
там  $20  миллионов  за  сезон  получать!"  
Почему  не  30?  
Вспоминалась   только   история,   как   в   прошлом   году   полуфинал   ЦСКА   -   СКА  
начался  с  того,  что  Ковальчук  рубанул  клюшкой  Радулова  по  ноге.  
Скандал  был  ужасный.  Но  теперь  и  рубить  с  плеча  некому.    
Злой  Гений    
На  открытой  тренировке  ЦСКА  я  сказал  главному  менеджеру  Сергею  Федорову:  
это   битва   белых   воротничков   -   "Роснефть"   против   "Газпрома".   Сергей  
Викторович  был  осторожен:  "Я  бы  перефразировал  вопрос..."  
Но  в  ложе  были  замечены  Борис  и  Роман  Ротенберги,  Александр  Медведев  (со  
стороны   СКА),   Михаил   Мишустин,   Владислав   Третьяк,   Борис   Михайлов,  
Владимир  Петров  (со  стороны  ЦСКА).  И  еще  много  VIP-лиц.  А  первый  гол  ЦСКА  
был   забит   вскоре   после   того,   как   в   ложу   зашел   президент   "Роснефти"   Игорь  
Сечин.  
Вот  так  получилось.  
Иван   Телегин   подправлял   шайбу   в   сетку.   Микко   Коскинен   уже   справился   с  
броском.  Но  коршуном  налетел  Роман  Любимов.  Получите  и  распишитесь  -  1:0.  
Еще   одна   параллель.   В   прошлом   году   серия   для   ЦСКА   началась   с   феерии  
Любимова.  Парень  тогда  рвал  и  метал.  В  первом  матче  набрал  2  (1+1)  очка,  во  
втором  -  вообще  3  (2+1)...  
Злой  гений  для  СКА.  
"Нам  говорили  искать  добивание,  мы  его  нашли,  -  объяснил  свой  гол  Роман.  -  А  
еще  предупредили,  что  нельзя  хватать  удаления".  
Радул-кам    
В  первом  периоде  случилось  оно  однажды.  Александр  Радулов  отправился  на  
скамейку  штрафников  за  удар  соперника  клюшкой.  
Тут   же   рядом   вырос   оператор   "Матч   ТВ".   Перекинули   удочку   в   бокс.   Ждали,  
когда  Радулов  взорвется   как   тротил.  Бросит  белое  полотенце  на  пол.  Выдаст  
матерную  тираду,  теребя  бороду.  
Ничего   такого.   Александр   был   само   спокойствие.   И   только   после   сирены  
подкатил   к   арбитру,   что-то   долго   ему   объяснял.   Излагал   свой   взгляд   на  
судейство.  
Кстати,  в  этой  встрече  не  работал  Алексей  Анисимов,  который  обслуживал  все  
семь   матчей   прошлогодней   серии.   Главному   тренеру   ЦСКА   Дмитрию  
Квартальнову  это  очень  не  понравилось.  Судейство  сейчас  доверили  Михаилу  
Бутурлину  и  Константину  Оленину.  
Щелчок  да  Косты    
Перед   полуфиналом   в   ЦСКА   опасались   убойного   большинства   СКА.   Капитан  
Вадим  Шипачев  и  его  банда  реализовывали  чуть  ли  не  каждую  вторую  попытку.  
Как  лилльский  палач  приходил  на  работу  и  взмахивал  топором.    
Верно,  беспощадно.  
Но   во   втором   периоде   выстрелило   большинство   ЦСКА,   когда   удаление   за  
подножку  схватил  Егор  Рыков.  К  воротам  прорвался  Стефан  Да  Коста  и   так   с  
размахом  бабахнул  по  шайбе,  что  Коскинен  даже  среагировать  не  успел.  
Шикарный  бросок!  
В  середине  сезона,  когда  я  готовился  к  интервью  с  армейским  французом,  меня  
подначивали:  "Ну  спроси  у  Да  Косты,  почему  он  так  мало  забивает".  



  

Да,   в   этом   чемпионате   статистика   у   Стефана   (7+7=14   в   24),   мягко   скажем,  
немного  хуже  прошлого  года  (30+32=62  в  46).  
Но  главное  -  забивать  в  плей-офф.  
Дадонов  не  забил  буллит    
Момент  истины  для  СКА  наступил,  когда  удаления  схватили  Радулов  (опять)  и  
Науменков.  
72  секунды  в  большинстве  "5  на  3".  Если  не  сейчас  забивать,  то  когда?  
Но  Питер  толком  даже  не  мог  закрепиться  в  зоне!  
Этот   нюанс   мне   объяснял   заслуженный   тренер   страны   Сергей   Гимаев:  
"Динамовцы   делали   неправильную   расстановку   в   меньшинстве,   поэтому   так  
много  пропускали  от  СКА.  С  армейцами  это  не  пройдет,  они  действуют  активно,  
пытаются  отобрать  шайбу  и  не  дадут  Питеру  разыгрывать  их  комбинации".  
Даже  в  меньшинстве  -  активный  прессинг,  выигранные  вбрасывания.  Вот  и  нет  
у  гостей  главного  козыря.  
Вообще   СКА   выглядел   бледно.   И   в   третьем   периоде   не   забил   ничего.   Хотя  
даже   Евгений   Дадонов   исполнял   буллит,   когда   его   при   сольном   выходе   сбил  
Кутузов.  Но  бросил  выше  ворот  Сорокина.  
Неужели   Питер   решил   повторить   прошлогодний   трюк,   когда   притворялся  
неживым  три  матча,  а  потом  восстал  как  птица  Феникс?  
Ребята,  это  проходит  раз  в  100  лет!  
ЦСКА  -  СКА  -  3:0  (1:0,  1:0,  1:0)  
Голы:   Любимов   (Телегин),   10:27   (1:0).   да   Коста   29:15   (2:0   -   бол.).   Кугрышев  
(Телегин,  Любимов),  59:35  (3:0  -  п.в.).    

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/892742  

К  заголовкам  сообщений  
  
Подольский   клуб   скоро   возглавит   старший   тренер   "Ак   Барса"   Валерий  
Белов  (Sports.ru,  Москва,  22  марта  2016  18:04)  
Ассистент   главного   тренера   "Ак   Барса"   Валерий   Белов   в   следующем   сезоне  
будет  тренировать  подольский  "Витязь".  Белов  провел  в  Подольске  последнюю  
часть  карьеры  игрока,  а  в  начале  нулевых  был  главным  тренером  команды.  О  
том,  поможет  ли  пятая  за  последние  шесть  лет  смена  тренера  "Витязю"  выйти  в  
плей-офф,  "Подмосковье  сегодня"  рассказали  эксперты.    
Тренерская  чехарда    
В  2010  году  президентом  "Витязя"  стал  Михаил  Головков,  до  этого  занимавший  
аналогичный   пост   в   московском   "Динамо".   Сезон-2015/2016   "Витязь"   начал   с  
Олегом   Ореховским,   а   закончил   с   Равилем   Якубовым   и   Владимиром  
Голубовичем.    
И  вот,  кажется,  настает  черед  Валерия  Белова.  Пока  Головков  осторожничает  с  
прессой,  подтверждает  лишь  факт  переговоров  с  помощником  главного  тренера  
"Ак   Барса".   В   хоккейном   же   закулисье   приход   Белова   в   "Витязь"   считают  
вопросом  решенным.    
Белов  возвращается  домой    
Подольчанин   Валерий   Белов   был   классным   игроком,   лидером,   капитаном  
сборной  России  и   "Витязя",   где  заканчивал  играющим  тренером.  Справедливо  
сказать,  что  Белов  возвращается  домой.    
-   Руководству   "Витязя"   давно   набила   оскомину   роль   аутсайдера,   им   хочется,  
наконец,  выйти  в  плей-офф  Кубка  Гагарина  и  как  можно  дальше  продвинуться  
по   сетке,   -   говорит   бывший   игрок   "Витязя,   ныне   помощник   главного   тренера  
московского  "Динамо"  Андрей  Скопинцев.  -  Приглашение  Валерия  Белова  -  еще  



  

одна   попытка   сломать   негативную   тенденцию.   Валерий   приобрел   хороший  
тренерский  опыт,  много  лет  работает  в  связке  с  Зинэтулой  Билялетдиновым.  В  
последних   матчах   "Витязь"   смотрелся   очень   даже   неплохо,   поэтому   не  
удивлюсь,  если  Равиль  Якубов  останется  в  тренерском  штабе.    
Двукратный   олимпийский   чемпион   Владимир   Петров   (тот,   что   из   тройки   с  
Михайловым   и   Харламовым)   не   исключает:   с   приходом   Валерия   Белова   в  
"Витязь"  вложат  серьезные  средства  и  под  новых  игроков.    
-   Если   уж   Белов   решился   оставить   нагретое   место   в   Казани,   то,   видимо,   он  
верит,   что   на   самостоятельной   работе   в   Подольске   он   получит   реальные  
рычаги  для  реализации  тренерских  задумок.    

http://www.sports.ru/hockey/1038385109.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Вакуров:   у   ХК   "Сочи"   в   планах   нет   участия   в   Премьер-лиге   (Allhockey  
(allhockey.ru),  Москва,  22  марта  2016  15:55)  
Спортивный   директор   ХК   "Сочи"   Николай   Вакуров   сообщил,   что   клуб   не  
планирует  участвовать  в  Хоккейной  премьер-лиге.  
"У  нас  в  планах  нет  участия  в  Премьер-лиге.  Но  пока  мы  этот  вопрос  серьезно  
не   прорабатывали,   -   цитирует   ТАСС   Вакурова.   -   В   планах   через   год   открыть  
команду  в  Молодежной  хоккейной  лиге.  Участие  в  премьер-лиге  для  нас  очень  
сложно.  Скорее  всего,  мы  просто  будем  сотрудничать  с  КХЛ  и  МХЛ".    

http://allhockey.ru/news/show/252342-
Vakurov_u_HK_Sochi_v_planah_net_uchastiya_v_Prem_er_lige  

К  заголовкам  сообщений  
  
Ржига   продлил   контракт   со   "Слованом"   (Чемпионат.com      ,   Москва,   22  
марта  2016  14:11)  
Главный   тренер   "Слована"   Милош   Ржига   продолжит   работать   в   команде   из  
Братиславы.  Об  этом  сообщает  официальный  сайт  словацкого  клуба.    
57-летний   чешский   специалист   заключил   новый   контракт.   Соглашение  
рассчитано  на  два  года.  
Ржига  возглавил  "Слован"  в  межсезонье.  Ему  удалось  вывести  команду  в  плей-
офф,  однако  в  розыгрыше  Кубка  Гагарина   "Слован"  уступил  в  серии  ЦСКА  со  
счетом  0-4.    

http://www.championat.com/hockey/news-2414170-rzhiga-prodlil-kontrakt-so-
slovanom.html  

Похожие  сообщения  (3):  
•   Sports.ru,  Москва,  22  марта  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  22  марта  2016  
•   Прессбол,  Минск,  22  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Разин:   у   меня   такое   чувство,   что   Якуб   Коварж   -   это   царь   и   бог  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  22  марта  2016  13:30)  
Главный   тренер   "Автомобилиста"   Андрей   Разин   высказался   о   ситуации   с  
голкипером   Якубом   Коваржем,   который   потерял   место   первого   вратаря  
команды.  



  

"У   меня   такое   чувство,   что   Якуб   Коварж   -   это   царь   и   бог,   который   в  
Екатеринбурге  останется  навечно  как  спасший...  Повторюсь,  я  к  Якубу  не  имею  
никаких   претензий.   Но   то,   что   мы   с   Коваржем   проиграли   очень   много   игр,   а  
потом  Игорь  Устинский  его  съел  по  чисто  спортивным  показателям  и  мы  после  
перелома   в   концовке   выиграли   10   из   11   матчей...   Можно   про   Якуба   Коваржа  
больше  ничего  не  спрашивать?  
Первую  игру  он  отыграл  -  молодец.  Потом  он  за  первые  15  минут  пропустил  3  
гола.   Мне   как   тренеру   надо   было   его   до   конца   оставлять?   Нарушений  
спортивного  режима  у  него  не  было,  но  и  сказать,  что  он  пахал  на  тренировках,  
я   тоже  не  могу.  Якуб   -   уже  состоявшийся  вратарь,  ему  27,  будет  28  лет.  Но...  
Есть   такой  момент:   я   как   тренер   весь   сезон   пытался   доказать,   что   я   главный  
тренер,  а  должно  быть  наоборот:  хоккеист  должен  доказывать  тренеру,  что  он  
хороший  хоккеист.  С  этим  были  нестыковки",  -  цитирует  Разина  E1.    

http://www.championat.com/hockey/news-2414138-razin-u-menja-takoe-chuvstvo-
chto-jakub-kovarzh--jeto-car-i-bog.html  

Похожие  сообщения  (7):  
•   Sports.ru,  Москва,  22  марта  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  22  марта  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  22  марта  2016  

•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  22  марта  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  22  марта  2016  

•   Советский  спорт    ,  Москва,  22  марта  2016  
•   Sport.ру,  Москва,  22  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
Геннадий  Величкин:   "Салават"   -   "Магнитка"   -   это   тоже   дерби,   постоянно  
изучаем  друг  друга   под  микроскопом"   (Спорт.  Бизнес  Online   (sportbo.ru),  
Казань,  22  марта  2016  12:53)  
Вице-президент  магнитогорского  "Металлурга"  Геннадий  Величкин  рассказал  о  
предстоящем   финале   Кубка   Гагарина   в   Восточной   конференции,   в   котором  
"Магнитка"  сыграет  с  "Салаватом  Юлаевым".  
-  Играем  вместе  уже  очень  много-много  лет,  и  они  нас  постоянно  изучают,  и  мы  
их   под   микроскопом.   Очень   интересная   серия,   любопытно   посмотреть   на  
тренерские  концепции,  разобрать  команды  по  линиям:  какая  сильнее.  Да,  и  для  
болельщиков  очень  комфортно.  Вот  все  говорят,  что  у  нас  дерби  с  "Трактором".  
А  "Салават  Юлаев"  -  "Магнитка"  -  тоже  дерби!  Мы  же  с  Башкирией  соседи  -  от  
Магнитогорска  до  границы  с  их  республикой  60  километров.  Все  магнитогорские  
горнолыжные  комплексы  находятся  на  территории  Башкирии.  Все  время  у  них  
видишь   автомобили   с   номерами   нашего   региона,   а   в   Магнитогорске   -   с  
башкирскими.   Поэтому   мы   сейчас   земляки   и   соседи.   Не   то,   что   в   советские  
времена,  когда  случались  трудности.    
-  Тот  факт,  что   "Салават  Юлаев"  во  всех  сериях  этого  плей-офф  сыграл  семь  
матчей,  дает  вам  преимущество?  Соперник  потратил  больше  сил.    
-   Если   бы   мы   так   думали,   то   это   было   бы   нашей   слабостью.   Никогда   еще  
стопроцентной  гарантии,  что  это  идет  в  минус  команде,  никто  не  давал.  Может,  
это   наоборот   на   руку   "Салавату  Юлаеву"?  Они   находятся   в   игровом  ритме,   в  
отличном   тонусе.  Игорь   Захаркин   правильно   ответил   на   подобный   вопрос:   "Я  
готовил   команду   к   28   матчам   плей-офф,   а   не   к   14-ти,   -   приводит   слова  
Величкина  "СпортФакт".  



  

Напомним,  что  первый  матч  финальной  серии  на  Востоке  состоится  в  среду,  23  
марта,  в  Магнитогорске.    

http://sportbo.ru/news/154152/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Герман   Титов:   "ЦСКА   не   так   силен,   как   в   прошлом   году,   у   них   ослабла  
оборона"  (Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  22  марта  2016  12:51)  
Главный   тренер   "Спартака"   -   о   предстоящем  финале   Западной   конференции  
КХЛ  между  ЦСКА  -  СКА.  
-  Ваши  ожидания  от  финала  "Запада".    
-  Небольшое  преимущество  отдаю  СКА.  
-  Почему?    
-  Это  мое  субъективное  мнение.  Травму  получил  Муршак.  Большая  потеря.  Он  -  
хороший  центр,  проявляющий  себя  во  всей  красе  именно  в  топовых  матчах.  В  
целом,  считаю,  ЦСКА  не  так  силен,  как  в  том  году.  У  команды  чуть-чуть  ослабла  
оборона.  
-  А  СКА  разве  стал  лучше?    
-  Они  взяли  Войнова.  Панарина,  как  мы  уже  говорили,  заменил  Гусев.  Да,  ушел  
Тихонов,   а   также   Торесен.   Но   пришел  Мозес.   С   "Динамо"   он   сыграл   намного  
сильнее,   чем   с   "Локомотивом".   В   третьей   серии   плей-офф   он   должен  
раскрыться  еще  больше.  
-  На  мой  взгляд,  Кубок  Гагарина  выиграет  команда  с   "Запада".  А  как  считаете  
вы?    
-   Я   не   был   бы   столь   категоричен.   В   любом   случае,   пока   о   финале   говорить  
рано.   Могу   сказать   про   полуфинал   "Востока".   Мне   кажется,   его   выиграет  
"Магнитка",  -  сказал  Титов.    

http://by.tribuna.com/hockey/1038376665.html  

К  заголовкам  сообщений  
  

Другие  Лиги  
  

Шесть   россиян   попали   в   первую   сотню   драфта   НХЛ   по   версии   TSN  
(Sport.ру,  Москва,  22  марта  2016  23:09)  
Хоккей.   Известное   канадское   издательство   TSN   обнародовало   свой   драфт-
рейтинг   игроков   НХЛ.   В   первую   сотню   попали   пятеро   россиян:   Егор   Коршков  
("Локомотив",  КХЛ),  Герман  Рубцов   ("Русские  витязи",  МХЛ),  Дмитрий  Соколов  
("Садбери",   ОХЛ),   Владимир   Кузнецов   ("Титан   Экэди-Бэтарст",   QMJHL   ),  
Виталий   Абрамов   ("Гатино",   QMJHL   )   и   Михаил   Сергачев   ("Виндзор",   OHL   ),  
занявший  самое  высокое  среди  россиян  14  место  в  рейтинге.    
В  первую  же  пятерку  вошли:    
1.  Остон  Мэттьюс  ("Цюрих",  чемпионат  Швейцарии)    
2.  Йессе  Пулюярви  ("Кэрпят",  чемпионат  Финляндии)    
3.  Патрик  Лайне  ("Таппара",  чемпионат  Финляндии)    
4.  Пьер-Люк  Дюбуа  ("Кейп-Бретон",  QMJHL  )    

http://www.sport.ru/hockey/Shest_rossiyan_popali_v_pervuyu_sotnyu_drafta_NHL_p
o_versii_TSN/article305481/  

К  заголовкам  сообщений  



  

Женская  сборная  России  по  хоккею  
Женская  сборная  России  провела  первую  тренировку  в  Канаде  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  22  марта  2016  14:58)  
22   марта   национальная   женская   сборная   провела   первую   тренировку   в  
канадском   городке   Клируотер   (провинция   Британская   Колумбия).   Накануне   к  
команде  присоединились  североамериканские  легионеры  Александра  Вафина,  
Ия  Гаврилова  и  Екатерина  Смоленцева.    
В  занятии  на  льду  North  Thompson  Sportsplex  приняли  участие  22  хоккеистки  в  
следующих  сочетаниях:    
вратари:  Пругова,  Сорокина,  Морозова;;  
  "белые":  Смоленцева  -  Гаврилова  -  Вафина,  Пирогова  -  Шибанова;;  
  "черные":  Сосина  -  Павлова,  Щукина  -  Гончаренко;;    
  "синие":  Смолина  -  Бурина  -  Скиба,  Капустина  -  Николаева;;  
  "красные":  Штарева  -  Дергачева  -  Митрофанова,  Силина,  Кадирова.    
"Задача  заключительного  микроцикла  -  вывести  хоккеисток  на  игровой  ритм.  К  
нам   присоединяются   игроки,   выступающие   в   Северной   Америке.   Хочется  
поблагодарить   жителей   города   Клируотер   и   международный   отдел   ФХР,  
обеспечивших   нам   комфортное   пребывание   на   этой   части   сбора.   26   марта  
состоится  выставочная  игра  с  командой  Швейцарии,  после  которой  мы  сможем  
окончательно   судить   о   готовности   команды.   Сегодняшнее   ледовое   занятие  
показало,   что   девушки   работают   с   большим   желанием   и   функциональное  
состояние   -   на   высоком   уровне",   -   цитирует   главного   тренера   Михаила  
Чеканова  официальный  сайт  ФХР.    

http://www.championat.com/hockey/news-2414202-zhenskaja-sbornaja-rossii-
provela-pervuju-trenirovku-v-kanade.html  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  22  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Разное  
  

Правление   НХЛ   покинут   семь   звездных   ветеранов   (Спортфакт  
(sportfakt.ru),  Москва,  22  марта  2016  13:47)  
"Спортфакту"  стали  известны  подробности  перестановок  в  руководстве  Ночной  
хоккейной  лиги.  
Как   стало   известно   "Спортфакту"   от   источника   в   правлении   лиги,   правление  
НХЛ   в   ближайшее   время   покинут   семь   хоккеистов-ветеранов   с   громкими  
именами.   Работу   в   руководящем   органе   лиги   прекращают   Павел   Буре,  
Александр   Могильный,   Валерий   Каменский,   Андрей   Коваленко   Алексей  
Жамнов,  Алексей  Касатонов  и  Виталий  Прохоров.    

http://www.sportfakt.ru/hockey/31402/  

К  заголовкам  сообщений  
  

Скоропупов:   не   надо   рассматривать   фарм-лигу   как   замену   ВХЛ  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  22  марта  2016  10:46)  
Управляющий  директор  ВХЛ  Герман  Скоропупов  прокомментировал  решение  о  
создании   хоккейной   Премьер-Лиги,   в   которой   будут   выступать   фарм-клубы  
команд  КХЛ.  



  

"Пожалуй,   это   решение   верное,   продиктованное   жизнью.   За   шесть   лет  
существования   ВХЛ   мы   ориентировались   в   первую   очередь   на   спортивную  
составляющую  соревнований,   стремились   сделать  для   самобытных   клубов  из  
регионов  нашей  страны  действительно  интересный  чемпионат.  
В   КХЛ   развитие   лиги   видели   несколько   иначе,   но   каждый   год   нам   удавалось  
находить   компромисс   и   создавать   удобный   формат,   позволяющий   командам  
Континентальной  лиги  без  ущерба,  и  только  в  помощь  клубам  ВХЛ,  решать  свои  
определенные   задачи.  Но   порой   именно   эти   задачи   сильно   разнятся,   и   тогда  
приоритеты   и   курс   лиги   определяло   общее   собрание   членов   НП   "ВХЛ",   где  
большинство   представляют   так   называемые   самостоятельные   клубы.   А   это  
целые   регионы,   большая   армия   болельщиков   и   многолетние   хоккейные  
традиции.  
Естественно,   клубам  КХЛ  в  чем-то  хотелось  большего.  Поэтому  их  решение  о  
создании  фарм-лиги   выглядит   вполне  логично.  И  не  надо  рассматривать   этот  
пласт  отечественного  хоккея  как  аналог  или,  тем  более,  замену  ВХЛ.  У  каждой  
из  этих  лиги  есть  свои  задачи  и  цели.  У  нас  особенная  роль:  развивать  хоккей  в  
регионах.   Мы   не   можем   превращать   соревнования,   где   команды   с   большой  
историей   определяют   сильнейшего,   в   угоду   тренировочному   процессу   клубов  
КХЛ.  
Конечно,   допускаю,   что   некоторые   клубы   покинут   чемпионат   и   предпочтут  
выступать   в   новообразованной   Премьер-Лиге.   Особенно   это   касается   команд  
клубов   КХЛ.   Но   мы   точно   знаем,   что   подавляющее   большинство   клубов   ВХЛ  
заинтересованы  выступать  именно  в  чемпионате  Высшей  хоккейной  лиги  и  уже  
подтвердили  свои  намерения  документально",  -  заявил  Скоропупов.    

http://www.championat.com/hockey/news-2413974-skoropupov-ne-nado-
rassmatrivat-farm-ligu-kak-zamenu-vkhl.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Sports.ru,  Москва,  22  марта  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  22  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Собянин:   Москва   введет   дополнительные   льготы   для   стадионов,  
медклиник   и   другого   социально   значимого   бизнеса   (Российская   газета  
(rg.ru),  Москва,  22  марта  2016  13:49)  
Мэр  Москвы  Сергей  Собянин  сообщил  на  заседании  президиума  правительства  
города,   что   к   нему   неоднократно   обращались   инвесторы,   вкладывающие  
средства   в   развитие   спорта,   медучреждений   и   других   социальных   объектов  
столицы   с   просьбой   представить   им   налоговые   льготы.   И   вот   такой  
законопроект  разработан  и  одобрен  столичным  правительством.  В  ближайшее  
время  Собянин  внесет  его  на  рассмотрение  депутатов  Мосгордумы.  
Мэр   надеется,   что   представители   партии   "Единая   Россия",   а   их   в   городском  
парламенте   большинство,   поддержат   инициативу   властей   и   это  
положительным   образом   скажется   на   привлечении   новых   инвестиций   в  
столицу.  
Министр   правительства   Москвы   руководитель   департамента   экономической  
политики   и   развития   Максим   Решетников   пояснил,   что   в   частности,   для  
инвесторов,   строящих   крупные   стадионы,   этим   документом   предполагается   в  
пять  раз  снизить  земельный  налог.  В  итоге  его  льготная  ставка  составит  от  20  
процентов   от   стандартной   ставки,   утвержденной   на   2014-2017   годы   и   до   50  
процентов   той,   которая   будет   в   Москве   с   2020   года.   Сейчас   же   стандартная  



  

ставка   земельного   налога   в   столице   составляет   1,5   процента   от   кадастровой  
стоимости  земельного  участка.  
Новая   льгота   будет   распространена   и   на   реконструируемые   спортивные  
объекты.   Для   столицы   это   очень   актуально,   так   как   она   готовится   к  
чемпионатам  мира  по  хоккею  в  этом  году  и  по  футболу  -  в  2018-м  и  в  настоящее  
время   ведет   строительство   и   реконструкцию   ряда   самых   знаковых   объектов,  
таких   как   "Лужники",   ЦСКА,   "Динамо".   Право   на   льготу   получат   все   те,   кто  
инвестирует   стройку   или   обновление   спорткомплексов,   включающих  
футбольное   поле   или   ледовую   арену   с   трибунами   для   зрителей   и   общим  
количеством  мест  не  менее  12  тысяч.  На  нее  можно  будет  претендовать,  в  том  
числе,  и  задним  числом,  если  объект  сдан  после  1  января  2014  года.  
"Собственно,   это   продолжение   той   гибкой   политики,   которую   ведет   Москва   в  
последние  годы,  -  отметил  Максим  Решетников.  -  Ведь  только  в  прошлом  году  
владельцам   действующих   спортобъектов   был   снижен   в   10   раз   налог   на  
имущество".  
В  этом  же  году  получит  льготы  и  бизнес,  инвестирующий  строительство  новых  
медицинских   центров   и   клиник.   Для   него   нагрузка   по   налогу   на   имущество  
снизится   в   10   раз   -   вводится   ставка   0,22   процента   вместо   2,2   от   балансовой  
стоимости,   при   условии,   что   здания,   в   которых   уже   осуществляется  
медицинская  деятельность,  введены  в  эксплуатацию  после  1  января  2013  года.  
По   оценке   Максима   Решетникова,   эту   льготу   получат   11   медцентров   общей  
площадью  69  тысяч  кв.  м.  
Кроме  того,  на  нее  могут  рассчитывать  все  медицинские  учреждения,  которые  
еще   только   строятся.   Напомним,   что   и   в   этой   сфере   в   2014-м   году  
правительство   Москвы   ввело   уже   льготу:   в   размере   от   25   процентов   от  
стандартной   ставки   налога   по   кадастровой   стоимости   для   медицинских  
организаций,   расположенных   в   торгово-офисных   центрах.   Такой   подход,  
подчеркнул   Максим   Решетников,   направлен   на   то,   чтобы   сделать   частную  
медицину  более  доступной  для  москвичей.  
Налоговыми  льготами   городские  власти   стремятся  поддержать  модернизацию  
оптового   логистического   звена,   занимающегося   продовольственным  
обеспечением   столицы.   В   Москве   уже   создан   первый   агрокластер.   Для   него  
новый   законопроект   предлагает   снизить   налог   на   имущество   на   2016-2017  
годах  в  4  раза  (то  есть  до  25  процентов  от  стандартной  ставки).  В  будущем  он  
будет  постепенно  расти  до  50  процентов  стандартной  ставки.    

http://rg.ru/2016/03/22/reg-cfo/sobianin-moskva-vvedet-dopolnitelnye-lgoty-dlia-
stadionov-medklinik-i-drugogo.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
  


